

On ne lutte pas contre la répression capitaliste en s'alliant avec les hommes du Capital !

Les mascarades "libérales" contre "une certaine forme de répression", les grands "FRONTS UNIQUES" de "progrès" ou "démocratiques" contre la "méchanceté" du CAPITAL, mais jamais CONTRE LE CAPITAL, cachent, derrière l'illusion d'un capitalisme "populaire", l'immonde réalité d'un système blessé à mort prêt aux pires crimes pour tenter de survivre.

Le masque " DEMOCRATIQUE " des partis "d'opposition" cache de futures répressions.
ET CEUX QUI ENTRETIENNENT DES ILLUSIONS SUR LES " ALLIANCES POPULAIRES " SE FONT LES COMPLICES DE LA MASCARADE !

LA LUTTE CONTRE LA REPRESSION DOIT ETRE LA LUTTE
CONTRE LE CAPITAL ET TOUS SES AGENTS.

ELLE DOIT ETRE L'OEUVRE DE LA CLASSE OUVRIERE
UNIFIEE ET AUTONOME PAR RAPPORT AUX PARTIS
BOURGEOIS DE RECHANGE ET LEURS ORGANES D'ENCADREMENT.

REVOLUTION INTERNATIONALE

" Connaître ne suffit pas, quand
" même la connaissance irait
" plus loin et plus profondément
" que celle de l'économie bour-
" geoise, pour soumettre les
" forces sociales à la souverai-
" neté de la société; pour cela,
" il faut avant tout un acte
" social ".

F. Engels
(Anti-Dühring)